

I 年1度の四国の農大生が集うスポーツ大会

10月14日(水)に、高知県の県立春野総合運動公園で、年に1度の「四国地区農学連スポーツ大会」が開催されました。四国内の4つの農大生が集い、4競技を、楽しみながらも、全力プレーで楽しみました。軟式野球では、愛媛農大の7連覇を阻止し、優勝しました。午前6時10分に集合・出発し、帰着は午後7時過ぎでした。



軟式野球の優勝トロフィーを受け取る投手島田君

本校チーム試合結果

卓球	Aチーム	Aリーグ	第2位	
	Bチーム	Bリーグ	第2位	
バレーボール	Aチーム	1回戦	香川戦	敗退(0-2)
	Bチーム	1回戦	香川戦	勝利(2-0)
バドミントン	Aチーム	準決勝	愛媛戦	敗退(0-2)
		1回戦	香川戦	勝利(3-0)
	Bチーム	1回戦	愛媛戦	敗退(0-3)
軟式野球	1回戦	香川戦	勝利(11-0)	3回コールド
	決勝戦	愛媛戦	優勝(3-3)	設定ゲームで1-0

II 卓球



卓球は3ダブルス2シングルスで計5試合行い勝敗を決めます。A B両リーグとも2位で惜しくも決勝には進みませんでした。

II バレーボール



Aチーム



Aチームは、優勝したチームとも一回戦で対戦したにもかかわらず、チームワークは抜群でした。



Bチームは、一回戦を突破しました。Bチームとスマイルは、どのチームにも負けません。



Bチーム

III バドミントン



Aチーム



Bチームのダブルス

ダブルス2チームとシングルス1チームの団体戦でした。懸命に競技する姿を見ることができたと自負しています。



IV 軟式野球

決勝戦で勝利し、応援してくれた仲間への感謝の挨拶をしている選手たちの喜びの表情です。

